

Presseinformation

GBG JuniorenTeam mit neuen, ambitionierten Nachwuchssportlerinnen und -sportlern

Mannheim, 15. Mai 2025: Neun junge Sportlerinnen und Sportler aus den Disziplinen Leichtathletik, Radsport, Reiten, Ringen, Basketball, Schwimmen, Baseball sowie Faustball bilden das GBG JuniorenTeam und werden von der GBG Unternehmensgruppe GmbH unterstützt. Seit April 2025 hat das Team zwei neue Gesichter.

„Die Förderung von Kindern und Jugendlichen ist uns ein wichtiges Anliegen. Wir haben daher 2016 das GBG JuniorenTeam ins Leben gerufen, um junge Sportlerinnen und Sportler zu fördern und auf ihrem Weg zu begleiten“, so Karl-Heinz Frings, Geschäftsführer der GBG. „Dabei haben wir uns bewusst für Sportarten entschieden, die es oftmals eher schwerer haben, Förderer zu gewinnen“, sagt Frings weiter.

Die GBG feierte im Jahr 2016 Ihr 90-jähriges Bestehen. Zu diesem Anlass hat die GBG ein Juniorenteam gegründet. Mit diesem Team wollte sie Ihrem Engagement in der Kinder- und Jugendförderung Ausdruck verleihen. Die wechselnden Sportler*innen erhalten seitdem eine jährliche Unterstützung durch die GBG, die sie für sportliche Aktivitäten, aber auch für die Organisation von schulischer Ausbildung nutzen können.

Der erste Neuzugang 2025 ist Leichtathletin Fehintola Oladejo von der MTG und hat recht spät mit Leistungssport angefangen. Davor trainierte sie, nicht auf Wettkampfniveau, vor allem Hoch- und Weitsprung. Über

einen Mehrsprungcup kam sie zum Dreisprung und merkte schnell, dass ihr diese Disziplin nicht nur großen Spaß machte, sondern sie sich rasant schnell erfolgreich entwickelte. Innerhalb eines halben Jahres verbesserte sie sich um 2 Meter. 2024 wurde sie Süddeutsche Meisterin Halle und auch die Ziele 2025 sind klar: die Teilnahme an den Deutschen und den Europa-Meisterschaften im Juli.

Außerdem mit dabei ist Frederik Graske vom RRC Endsput. Frederik sitzt ausnahmslos jeden Tag auf dem Rad und fährt zum Teil bis zu 500 Kilometer pro Woche. 2023 wurde er Landesmeister Baden-Württemberg Omnium, Hessen Omnium & Rheinland-Pfalz Omnium. 2024 erreichte Frederik den 2. Platz bei den U15 Landesmeisterschaften und den 4. Platz bei den U15 Deutschen Meisterschaften. Sein Ziel für 2025 ist der Sieg bei der Deutschen Meisterschaft Straße.

Gleichzeitig haben sich Ruth Hildebrand und Niklas Schork von JuniorenTeam verabschiedet, da sie sportlich neue Wege einschlagen.

Inzwischen konnten sich auch ehemalige Mitglieder des GBG JuniorenTeams einen Namen in der Sportwelt machen. So starteten etwa die Kugelstoßerin Yemisi Ogunleye und Leichtathletin Hannah Mergenthaler, bei von der MTG, im letzten Jahr bei den Olympischen Spielen in Paris, wo Yemisi sogar die Gold-Medaille für Deutschland holte.

Das GBG JuniorenTeam besteht nun aus folgenden neun Mitgliedern:

Alexi Kavtardze (Ringer)

Fehintola Oladejo (Dreispringerin)

Frederik Graske (Radsportler)

Benjamin Kaiser (Baseballer)

Felix Kunstein (Sprinter)

Jonas Hirsch (Schwimmer)
Jessica Chicova (Faustballerin)
Selin Scheuermann (Reiterin)
Senay Russom (Basketballer)

Über die GBG-Gruppe

Insgesamt besteht die neu formierte GBG-Gruppe aus elf Unternehmen mit 1400 Mitarbeiter*innen: GBG Unternehmensgruppe GmbH und ihre Tochtergesellschaften GBG Wohnen GmbH, GBG Sonderimmobilien GmbH, GBG Vermarktung GmbH, MWS Projektentwicklungsgesellschaft, BBS Bau- und Betriebsservice GmbH, FMD Mannheim GmbH, APH Altenpflegeheime Mannheim und ServiceHaus GmbH. Zur ServiceHaus wiederum gehören die beiden Tochterunternehmen Chance Bürgerservice Mannheim gGmbH und Markthaus Mannheim gGmbH. Die kommunale Unternehmensgruppe gehört zu 100 Prozent der Stadt Mannheim.

Die GBG Unternehmensgruppe hat sich von der reinen Wohnungsbau-gesellschaft zu einer wichtigen Akteurin für die Entwicklung Mannheims gewandelt. Ziel ist es, immobilien- und quartiersbezogene Angebote für Mannheimer*innen in allen Altersstufen zu machen: Kern bleibt dabei das Angebot von fairem Wohnraum, fast 20.000 Mietwohnungen zählen aktuell zum Bestand. Zudem bietet die Gruppe unter anderem Wohn- und Betreuungsangebote für pflegebedürftige Menschen, baut und unterhält Kindergärten und Schulen und entwickelt ganze Stadtquartiere.

Ein weiteres Feld sind quartiersbezogene Dienstleistungen sowie Reinigung und Speiseversorgung.

Medienkontakt:

GBG Unternehmensgruppe GmbH
Unternehmenskommunikation
Stefanie Pietruska
Leoniweg 2, 68167 Mannheim
Tel.: 0621 / 30 96 286
E-Mail: stefanie.pietruska@gbg-unternehmensgruppe.de